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«Чтобы Родина стала богаче!»
И вот наступил этот дол

гожданный, по-весеннему 
солнечный день, понедель
ник, 23 февраля. Историче
ский день открытия XXVI 
съезда нашей партии.

Во всех строительных уп
равлениях нашего комби
ната, в цехах завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
состоялись митинги, пос
вященные этому событию, 
и на каждом из них можно 
было узнать о трудовых 
подарках свердловских до
мостроителей съезду.

Ниже мы рассказываем о 
некоторых митингах, состо- 
ящихся 23 февраля.* * *

ЕЩЕ не было двена
дцати часов дня, а 
на звуки духового 

оркестра, во дворе дома 
№ 12 микрорайона «Ком
сомольский»-!, уже начали 
собираться строители. На 
одном из стендов надпись— 
«Дом № 12 — наш трудо
вой подарок XXVI съезду 
КПСС!». В его возведении 
принимали участие четыре 
строительных управления 
ДСК.

Дом готов. Слово сдер
жано! С хорошим настрое
нием идут строители на 
митинг. В 12 часов вклю
чается Всесоюзное радио. 
С волнением слушаем мы 
Москву. Генеральный сек
ретарь ЦК КПСС тов. Л. И. 
Брежнев объявляет съезд 
открытым.

Оркестр играет «Интер
национал». Митинг откры
вает заместитель секрета
ря парткома П. А. Жари- 
хин, предоставляя слово се
кретарю парткома ДСК 
В. С. Кузнецову. Предста
вителям стройуправлений 
№ 1, 15, 20, УПТК и управ
ления ДСК секретарь парт
кома еще раз рассказал о 
том, что одиннадцатая пя
тилетка начата нами не
плохо, о широком социали
стическом соревновании, 
развернувшемся в месяцы, 
предшествующие съезду, 
призвал дни работы партий-

Репортаз/с

съе^ч
кого форума сделать дня
ми ударного труда.

На митинге выступили 
плотник из СУ-1 тов. Скри
пов, бригадир трубоуклад
чиков из СУ-20 тов. Бугров 
и штукатур из СУ-1 тов. 
Иванова, — все они гово
рили о том, что сегодня 
каждой бригаде, каждому 
участку есть что сказать 
людям, есть о чем рапор
товать съезду. И доказа
тельство этому — 287-квар
тирный дом площадью 12 
тысяч квадратных метров 
жилья—центральный пункт 
предсъездовских обяза
тельств комбината.

КРАСНЫЙ уголок стро
ительного управле
ния № 13 перепол

нен. Митинг строителей от
крыл секретарь первичной 
партийной организации 
стройуправления М. Д. 
Приходько. После неболь
шого доклада заместителя 
секретаря парткома П. А. 
Жарихина слово берут 
строители.

— Нам есть о чем ра
портовать съезду партии,— 
говорит бригадир плотни
ков С. А. Кочедышкин. — 
На хорошие оценки сданы 
два жилых дома — для 
рабочих «Химстроя» и за
вода «Лесмаш». В дни ра
боты съезда я призываю

всех дружно поработать и 
на 12-этажном доме. Ведь, 
честное слово, так хочется, 
чтобы наша Родина была 
еще лучше, еще богаче!

На митинге о своих по
дарках съезду рассказали 
бригадир маляров А. В. Ку
тузова и штукатур В. А. Ши
роков.

НА СТЫКЕ смен в це
хе № 1 собрались 
труженики большин

ства цехов, центральной 
заводской лаборатории, 
ОТК. Директор завода В. П. 
Тагинцев, выступая перед 
собравшимися, сказал:

— Сегодня мы уверенно 
рапортуем съезду о выпол
нении заводских социали
стических обязательств. 
Начало положено хоро
шее, ведь в первом году 
одиннадцатой пятилетки 
мы должны выпустить 425 
тысяч квадратных метров 
жилья, в том числе 170 ты
сяч квадратных метров из 
новой, 141-й серии.

Выступившие на митин
ге машинист формовочной 
машины П. С. Хамов, бри
гадир слесарей И. Ф. Се
натор призвали коллектив 
завода в дни работы съез
да трудиться по-ударному. 
Начальник цеха № 1 А. М. 
Кащеев заверил: темп, взя
тый в ходе предсъездов
ского соревнования, кол
лектив цеха сохранит в те
чение всего года. Брига
дир — коммунист В. Б. Ша
пошников сообщил, что и 
его небольшой коллектив 
справился с соцобязатель
ствами, — досрочно вы
полнен план двух месяцев 
по выпуску закладных де
талей.

В митинге принял уча
стие второй секретарь Ки
ровского РК КПСС В. Ф. 
Мурзинов.

НА СНИМКЕ: идет ми
тинг в микрорайоне «Ком- 
сомольский»-3.

Фото В. Калимасова.
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В канун открытия 
XXVI съезда КПСС в 
адрес администрации, 
партийного, профсоюз
ного и комсомольского 
комитетов комбината 
поступили рапорты кол
лективов управлений и 
бригад о выполнении 
предсъездовских•обяза
тельств.

Высокими достиже
ниями встретил партий
ный съезд коллектив 
специализирован н о г о 
управления № 27. План 
строительно - монтаж
ных работ двух меся
цев выполнен на 103 
процента. Все дома 
монтировались методом 
хозяйственного подря
да. Коллектив управле
ния отработал один 
день бесплатно и пере
числил зарплату в сум
ме 378 рублей в Фонд 
мира.

Выполнил план двух 
месяцев по объему 
строительно - монтаж
ных работ и коллектив 
СУ-7. Он сдал в 
эксплуатацию столо
вую УЗТМ по ул. Ба-

РАПОРТУЕМ
ТЕБЕ,

ПАРТИЙНЫМ
СЪЕЗД!

процентов. Строитель
ство домов № 10а в 
квартале «Парковый» и 
№ 35 в квартале 3—4 
«Сортировочный» ве
лось методом бригадно
го подряда. В дни рабо
ты съезда коллектив 
подготовил к сдаче и 
столовую № 61 в квар
тале 1—2 «Сортиро
вочный».

Прекрасных резуль
татов добились на пред
съездовской вахте мно
гие бригады. Монтаж
ники СУ-27 М. М. Ми-
хайлова, например,

кинских 
повысил 
ность

Комиссаров, 
производитель- 
труда на пять

обязались смонтировать 
к открытию съезда 20 
этажей, а сделали 22,35 
этажа, достигнув вы
работки в натуральных 
показателях 7.85 квад-

ратного метра. На 108 
процентов выполнила 
принятые обязательства 
и бригада маляров 
СУ-7, которую возглав
ляет В. С. Максимова.
Коллектив отделал
2880 квадратных мет
ров полезной площади 
жилья вместо обещан
ных 2000 метров.

Досрочно выполнили 
также свои обязатель
ства бригады монтаж
ников А. П. Ларионова, 
В. Т. Жукова и А. Са- 
дртдинова из СУ-28, 
плотников СУ-13 В. Н. 
Никишанова, штукату
ров СУ-1 М. X. Кара
мовой и СУ-13 В. С. 
Бабиной, маляров 
СУ-15 И. А. Захаро
вой, СУ-1 Е. В. Маря- 
хиной, трубоукладчи
ков СУ-20 В. М. Бугро
ва; комплексно-механи-
зированная
трубоукладчиков 
В. Е. Девятова 
гие коллективы.

бригада
СУ-29 
и дру-

й
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Руководители 
пата сердечно

комби- 
поздра-

вили коллективы управ
лений и бригад с тру
довыми достижениями 
и пожелали дальней
ших успехов в выполне
нии решений XXVI 
съезда КПСС.
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* Новости

ВЫСОКАЯ
НАГРАДА

В день открытия 
XXVI съезда КПСС в 
комбинат пришло радо
стное известие. Кол-
легия Министерства

возглавляет Н. X. КА
РАМОВА. ЛУЧШАЯ

строительства предпри
ятий тяжелой индуст
рии СССР и Президи
ум ЦК профсоюза ра
бочих строительства и 
промышленности стро
ительных материалов, 
рассмотрев итоги Все
союзного социалисти
ческого соревнования 
бригад строителей, до
бившихся высоких по
казателей по произво-

Коллегия Министер
ства и Президиум ЦК 
профсоюза поздравили 
коллектив бригады с 
трудовой победой в со
циалистическом сорев
новании и выразили 
уверенность в том, что 
рабочие будут и впредь 
проявлять настойчи
вость и мастерство' для 
достижения высокой 
производительн ости 
труда, улучшения каче
ства работы, умело ис
пользовать технику, 
экономно расходовать 
материалы.

Коллектив комбина
та гордится победой

В ГЛАВКЕ
Бригада монтажни

ков СУ-28, которую 
возглавляет. Е. С. Па-
лев,
победитель 
стического

неоднократный
социали- 
соревно-

вания. Коллектив 
лично потрудился и 
завершающем году 
сятой пятилетки.

от- 
в

де-

В дни паботы XXVI 
съезда КПСС пришло 
известие, что звание 
«Лучшая бригада 
«Главсредуралст р о я» 
по итогам социалисти
ческого соревнования

дительности 
присвоили

труда, 
звание

своих товарищей, 
рячо поздравляет

го- 
их.

коллективов 
ных бригад,

подряд- 
работаю-

щих в строительных

й 
я 
си 

к

«Лучшая бригада Мин- 
тяжстроя СССР» с 
вручением денежной 
премии в размере 1300 
рублей бригаде шту
катуров СУ-1, которую

Пусть пример лучших 
послужит залогом ус
пешного выполнения 
свердловскими домо
строителями решений 
XXVI съезда партии.

организациях, про
мышленных предприя
тиях и автотранспорт
ных хозяйствах, прис
воено бригаде Е. С. 
Палева. Поздравляем 
коллектив с заслужен
ной победой!

С ХОРОШИМ

КАЧЕСТВОМ

на

В социалистических обязательствах коллектива 
комбината записано: «К дню открытия съезда 
сдать в эксплуатацию 29 тысяч квадратных 
метров полезной площади жилья, в том числе 
144-квартирный жилой дом завода «Лесмаш»; 
144-квартирный жилой дом треста «Свердловск- 
химстрой»...

Оба эти объекта готовил к сдаче коллектив 
СУ-13. Слово свое он сдержал. Трудящиеся го
рода в дни работы съезда получили 14,6 тысячи 
квадратных метров жилья, качество которого 
оценено на «хорошо».
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* В горкоме

КПСС Новостройки одиннадцатой
Нелегким был минув

ший год для строителей: 
завершался и вводился в 
строй ряд крупных и важ
ных объектов. Не менее 
напряженным обещает 
быть и первый год новой, 
одиннадцатой пятилетки.

Бюро горкома КПСС 
рассмотрело итоги выпол
нения социалистических 
обязательств прошлого го
да по строительству и за
дачи партийных, совет
ских и хозяйственных ор
ганизаций по обеспечению 
ввода в эксплуатацию 
производственных мощно
стей и объектов социаль
ного назначения в 1981 
году. С сообщением высту
пил заведующий отделом 
строительства и городско
го хозяйства горкома пар
тии В. А. Молев. Он сде
лал анализ работы строи
телей в минувшем году и 
рассказал о программе 
капитального строительст
ва по различным направ
лениям в нынешнем.

Бюро горкома отметило, 
что райкомы КПСС, пар
тийные организации, гор
исполком и райисполкомы, 
хозяйственные руководи
тели строительных и спе
циализированных органи
заций, предприятий — за
казчиков провели опреде
ленную организаторскую 
и политическую работу 
по выполнению резко воз
росшей против 1979 года 
пусковой программы ка
питального строительства. 
В результате принятых 
мер по концентрации тру
довых и материальных 
ресурсов на особо важных 
пусковых объектах, дея

тельности городского коор
динационного совета по 
жилищно - гражданскому 
строительству и партий
ных штабов на стройках, 
оказанной помощи строи
телям промышленными 
предприятиями, коллек
тивы строительных и мон
тажных организаций
обеспечили в основном 
ввод в действие заплани
рованных объектов и 
мощностей.

Введены в эксплуата
цию основные . производ
ственные фонды стоимо
стью более 200 миллио
нов рублей, или на 13 
процентов больше, чем в 
1979 году. Построено 128 
жилых домов общей пло
щадью 595 тысяч квад
ратных метров. Выполнен 
план по вводу в эксплуа
тацию школ, детских до
школьных учреждений, 
поликлиник, профтехучи
лищ, по освоению капи
тальных вложений на ком
мунальном строительстве.

умеете с тем руководи
тели ряда строительных 
организаций и предприя
тий-заказчиков не приня
ли надлежащих мер по 
выполнению социалистиче
ских обязательств и уста
новленных (плановых за
даний. В целом по горо
ду не выполнен план ос
воения капитальных вло
жений. Особенно плохо 
велось строительство уч
реждений । здравоохране
ния, где освоено лишь 
49 процентов годовых ас
сигнований. Сорван план 
ввода в действие основ
ных производственных 

фондов. Не выполнены 
городские социалистиче
ские обязательства по 
вводу в эксплуатацию жи
лых домов и детских до
школьных учреждений.

Организации - Главсред- 
уралстроя и Минмонтаж- 
спецстроя недовыполнили 
план, недоосвоили строи
тельно-монтажных работ 
на 20 миллионов рублей. 
Руководители домострои
тельного комбината допу
стили срыв плана ввода 
жилья и объектов сферы 
обслуживания, не приня
ли необходимых мер по 
переходу на строительство 
домов серии 141-СВ, не 
обеспечили в полном объ
еме выполнение работ по 
благоустройству застраи
ваемых микрорайонов.

Неоправданно снизил 
объемы выполненных ра
бот на строительстве соц
культбытовых объектов 
трест «Свердловскграж- 
данстрой». Самые низкие 
показатели выполнения 
плана и значительное сни
жение объемов работ име
ет трест «Уралтрансспец- 
строй». Допускал срывы 
графиков комплектации 
школ и детских дошколь
ных учреждений сборны
ми железобетонными кон
струкциями и столярными 
изделиями трест «Строй- 
деталь-70». Руководители 
Главсредуралстроя за пос
леднее время ослабили 
организационное и техни
ческое руководство город
скими строительными ор
ганизациями, не оказыва
ют решающего влияния на 
исправление положения 

дел и повышение от
ветственности руководя
щих кадров за выполне
ние планов и социалисти
ческих обязательств.-

Руководители пред
приятий - заказчиков: 
турбомоторного завода, 
Государственного под
шипникового № 6 — не 
обеспечили своевременное 
решение вопросов по 
укомплектованию пуско
вых строек оборудовани
ем и материалами, от
корректированной техни
ческой документацией. 
Это привело к срыву 
ввода в действие блока 
литья, корпуса крупно
габаритных подшипни
ков.

Управление капиталь
ного строительства гор
исполкома не обеспечило 
надлежащую подготовку 
к выполнению плана жи
лищного- и культурно-бы
тового строительства в 
1980 году, допустило 
факты несвоевременной 
выдачи подрядным орга
низациям проектно-смет
ной документации, обору
дования и кабельной 
продукции, затянуло сро
ки передачи площадок. 
Райкомы КПСС, партко
мы строительных органи
заций и предприятий-за
казчиков не проявили на
стойчивости в организа
ции выполнения социали
стических обязательств.

Бюро горкома КПСС 
обязало парткомы, хо
зяйственных руководите
лей, постройкомы и ко
митеты комсомола строи

тельных. организации, 
предприятий стройиндуст
рии и заказчиков развер
нуть организаторскую и 
массово - политическую 
работу в своих коллек
тивах . по обеспечению 
ввода в эксплуатацию 
всех пусковых объектов и 
мощностей производст
венного, жилищно-граж
данского и коммунального 
назначения. Повсеместно 
развивать социалистиче
ское соревнование за до
срочное выполнение зада
ний 1981 года, на важ
нейших пусковых строй
ках города организовать 
соревнование по принци
пу «рабочей эстафеты».

За невыполнение госу
дарственного плана по 
вводу жилья и срыв сда
чи в эксплуатацию ряда 
объектов производствен
ного назначения, сферы 
обслуживания и комму
нального хозяйства, - низ
кие темпы подготовки к 
переходу на строительст
во домой серии 141-СВ 
ряд хозяйственных руко
водителей строго преду
прежден.

Бюро потребовало при
нять необходимые меры 
по завершению в первом 
полугодии 1981 года ре
конструкции завода желе
зобетонных изделий им. 
Ленинского комсомола с 
доведением его мощности 
до 460 тысяч квадратных 
метров жилья в год.

Указано хозяйственным 
руководителям объедине
ния «Свердловскстройма- 
териалы», треста «Урал- 

энергострой», Уктусского 
и Шувакишского кирпич
ных заводов на неудов
летворительную работу по 
увеличению объемов вы
пуска кирпича и выполне
нию Трафиков его постав
ки организациям города. 
Приняты к сведению их 
заявления о том, что в 
1981 году указанные за
воды выполнят установ
ленные задания . по про
изводству кирпича и 
обеспечат его поставку на 
стройки города, согласно 
выделенным фондам.

Поручено городско
му комитету народного 
контроля установить по
стоянный контроль за вы
полнением государствен
ного плана по вводу в 
действие производствен
ных мощностей, жилья, 
объектов культурно-быто
вого назначения. Сосредо
точить внимание народных 
контролеров на проверке 
графиков поставки мате
риалов и изделий пред
приятиями стройиндуст
рии и промстройматериа- 
лов, на пресечение фактов 
нарушения государствен
ной дисциплины. Редакци
ям газеты «Вечерний 
Свердловск», многоти
ражных газет предложено 
регулярно освещать ход 
строительства пусковых и 
особо важных объектов, 
выполнение государствен
ного плана и социалисти
ческих обязательств 
стартового года одиннад
цатой пятилетки, полнее 
показывать опыт и дости
жения передовых коллек
тивов и новаторов произ
водства.

Партийная жизнь
iHlHilUHF

Победа 
приходит 
нелегко

В дни работы съезда в 
первичной партийной орга
низации управления ДСК 
состоялось открытое пар
тийное собрание. С докла
дом на нем выступил на
чальник ДСК А. К. ЕЖОВ.

Чему было посвящено со
брание! Во-первых, комму
нисты, руководители служб, 
отделов и инженерно-тех
нические работники управ
ления еще раз подвели 
итоги работы комбината за 
прошлый год. Невыполне
ние ряда основных показа
телей привело к тому, что 
работа всего коллектива 
ДСК бюро ГК КПСС, Глав- 
средуралстроем в прош
лом году была признана 
неудовлетворительной, не
смотря на то, что именно 
в 1980 году нами достиг
нуто то, чем можно гор
диться, — превосходная за
стройка микрорайона 
«Парковый», монтаж пер
вого дома из новой, 141-й 
серии, и так далее.

Опыт «Паркового» успеш
но применяется сегодня 
при застройке микрорай
она «Комсомольский»-!, 
когда параллельно с возве
дением «нулей» ведется 
строительство теплопунк
тов, подстанций, монтаж 
коммуникаций и благоуст
ройство.

Во-вторых, на собрании 
было отмечено, что 1981 
год начат неплохо. Выпол
нен план января, успешно 
завершены предсъездов
ские социалистические обя
зательства, но уповать на 
достигнутое не следует.

Победы приходят не
легко, и если мы хотим до
биться успеха в 1981 году.

то он зависит от работы 
каждого из нас, начиная 
от руководителя и кончая 
рядовым строителем. Се
годня даже трудно сделать 
разграничение: от кого
больше зависит успех — от 
рабочего на заводе ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола, линейного работника 
стройуправления или мон
тажника! Ответ прост: от 
всех вместе и от каждого 
из нас.

Безусловно, многое зави
сит от предельно четкой 
и слаженной работы отде
лов и служб управления 
комбината.

Вот пример. В апреле 
комбинату предстоит смон
тировать уже 30 этажей из 
новой, 141-й серии, а в 
мае — 50. Опыт же мон
тажа первого (в прошлом 
году) и второго (нынче) до
мов доказывает, что заве
рение заводчан в том, что 
на складах предприятия 
уже есть четыре этажа до
ма, оказались красивыми 
словами. У заводчан тоже 
есть свои трудности — в 
данном случае продолжа
ющаяся реконструкция.

На партийном собрании 
было высказано немало 
серьезных упреков в адрес 
производственного, плано
вого и технического отде
лов, бухгалтерии.

Сдбрание завершилось 
принятием постановления, 
в котором коммунистам, 
руководителям отделов 
комбината были записаны 
конкретные меры для уст
ранения недостатков, для 
успешного решения задач 
первого года одиннадца
той пятилетки. И все же хо
чется выйти за рамки уп
равления ДСК, постановле
ния этой первичной партий
ной организации. Только 
общими усилиями всего 
многотысячного коллектива 
комбината, можно добиться 
победы, успешно решить 
поставленные перед нами 
задачи.

В. ВЯТКИН.

* Комсомольская усизнъ

Дела партии-
наши

Этой мыслью был про
низан весь ход вечера 
Комсомольске - молодеж
ного актива комбината, 
который проходил под 
девизом «С именем Ле
нина, под руководством 
партии — на труд и на 
подвиг!».

На вечер собрались чле
ны комсомольско-моло
дежных бригад, победи
тели предсъездовского 
социалистического сорев
нования. Были пригла
шены также старшие то
варищи, чей ударный 
труд отмечен наградами, 
ветераны труда и войны.

Заместитель секретаря 
комитета ВЛКСМ комби
ната Александр Грудяен- 
ко открыл вечер такими 
словами:

— Полтора месяца на
зад мы проводили в ис
торию десятую пятилетку. 
Замечательными делами 
комсомольская организа
ция начала одиннадцатую 
пятилетку. 27 комсо- 
мольско - молодежных 
коллективов встали на 
предсъездовскую вахту.

В зал вносят знамена 
комсомольской организа
ции комбината. Право 
внести знамена предостав
лено победителям социа
листического соревнова
ния Валентине Черепано
вой с завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола, 
Александру Пирожкову 
из СУ-13, Татьяне Втю
риной из СУ-7, Юрию Ду
бинину из СУ-29, Сергею 
Домажирову из СУ-27, 
Елене Новоселовой из от
дела АСУ УПТК.

На вечере выступил 
секретарь парткома 
В. С. Кузнецов. Он 
рассказал об итогах 
предсъездовской вахты и

дела
о вкладе молодых строи
телей в общий успех кол
лектива, назвал победите
лей соцсоревнования.

О преемственности по
колений говорит ветеран 
комсомола И. Р. Руда- 
ченко.

Ведущий напоминает, 
что в августе во всех ра
бочих коллективах про
шли собрания, на кото
рых был дан старт Всесо
юзной эстафете ударных 
комсомольских дел под 
девизом: «Пятилетке — 
ударный финиш! XXVI 
съезду партии — достой
ную встречу!». Каковы 
итоги этой эстафеты, чем 
сегодня живет молодежь 
комбината, как подготови
лась она к встрече XXVI 
съезда партии, — обо 
всем этом говорилось в 
рапорте комсомольской 
организации, который за
читал секретарь комитета 
ВЛКСМ комбината В. Лу
чина.

На вечере актива луч
шим комсомольцам ком
бината были вручены 
Почетные грамоты и цен
ные подарки.

Хочется особо отметить 
большой вклад в подго
товку вечера коллектива 
Дворца культуры им. 
Горького. Каждое вы
ступление агитбригады 
«Мы строим» вызывало 
оживление в зале.

Закончился вечер на
путственным словом к 
молодым секретаря парт
кома В. С. Кузнецова.

НА СНИМКАХ: В. С. 
Кузнецов вручает грамо
ты и сувениры победите
лям социалистического 
соревнования; на сцене— 
агитбригада «Мы стро
им» .

Фото В. Калимасова.
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НАПУТСТВЕННОЕ
СЛОВО ВЕТЕРАНОВ

Вчера партийный ко
митет комбината утвер
дил решения собраний 
первичных партийных 
организаций о приеме 
кандидатами в члены 
КПСС группы молодых 
рабочих ДСК. Прием, 
проходивший в дни ра-

Высокими темпами продолжается строительство второго крупного предприятия на
шего комбината — нового завода крупнопанельного домостроения мощностью 260 
тысяч квадратных метров. Это пусковой объект одиннадцатой пятилетки, так как на
чиная с 1983 года здесь будут выпускаться изделия серии 137 для 16-этажных домов 
города Свердловска.

НА СНИМКЕ: так в эти дни выглядит строительство корпусов завода КПД.
Фото В. КАЛИМАСОВА.

I
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боты 
XXVI 
на всю

исторического 
съезда КПСС, 

жизнь запомнит-
ся будущим коммунис
там своей торжествен
ной, праздничной и

Ванштейн начал с на
поминания о ленинском 
требовании: вступая в 
партию, каждый чело
век приобретает глав
ное право и главную 
обязанность — быть ее 
преданным бойцом. На 
примере своей жизни— 
а в партии Наум Гри
горьевич уже более 
сорока лет — он пока
зал, как важно стро
жайше соблюдать пар-

последнюю грань.

взволнованной 
ферой.

А накануне 
лось еще одно

тийную дисциплину,
атмос-

состоя- 
важное

Торжественный 
сбор

23 февраля Дворец 
культуры им. Горького был 
отдан детям. Прошли тор
жественные сборы, посвя
щенные открытию XXVI 
съезда КПСС.

Смотр 
рядов

«Берем с коммунистов 
пример» — с таким деви
зом шли навстречу XXVI 
съезду КПСС пионерские 
организации страны. Пионе
ры школ № 38 и 47 рапор
товали о своих ударных де
лах. В этих рапортах проз
вучали причастность пионе
рии к трудовым свершени
ям пятилетки, эстафета тру
довых дел, преемствен
ность поколений.

На сбор были приглаше
ны почетные гости — вете
раны войны и труда. . Была 
показана литературно-му
зыкальная композиция «В 

( честь партийного съезда». 
Детская художественная 
самодеятельность показа
ла праздничный концерт, в 
котором прозвучали стихи 
и песни о Родине, партии, 
выступили участники му
зыкальной и хоровой сту
дий, танцевального кол
лектива, вокально - инст
рументального ансамбля 
«Песенка».

Л. ЩЕРБАКОВА, 
зав. детским 
сектором ДК.

В конце февраля на за
воде ЖБИ им. Ленинского 
комсомола состоялось ком
сомольское собрание с 
повесткой дня «Итоги про
ведения общественно - по
литической аттестации ком
сомольцев».

С докладом выступил за
меститель секретаря ко
митета ВЛКСМ завода 
Владимир Быстрицкий. Он 
отметил, что в ос
новном аттестация закон
чена, но в таких цехах, как 
первый, шестой и девятый, 
она завершена еще не 
полностью.

Что показала аттестация? 
Во-первых, хорошую под
готовку комсомольцев к 
этому мероприятию. На вы
соком уровне прошла ат
тестация в цехе № 16 (се
кретарь Н. Коротина), во 
втором цехе (секретарь 
Т. Бикбатурова), в детском 
комбинате № 101 (секре
тарь И. Лямцева).

23 комсомольца аттесто
ваны с оценкой «отлично». 
На собрании им были тор
жественно вручены удосто
верения и значки '«Отлич
ник Ленинского зачета». 
Среди них активисты Тоня 
Забаранилова, Таня Зай
цева, Ирина Гущина, Сергей 
Якубович, Ирина Малькова, 
Наташа Верещагина.

Секретарь комитета 
ВЛКСМ завода Наталья 
Бурлакова подвела итоги 
последнего этапа Ленин
ского зачета «Решения XXV 
съезда КПСС — в жизнь!» 
и поставила з'адачу: до 1 
марта полностью завер
шить аттестацию во всех 
подразделениях завода.

Состоялась встреча ком
сомольского актива завода 
с партийным бюро, на ко
торой комсомольские ор
ганизации рапортовали об 
успехах на трудовой вах
те в честь съезда. Лучшие 
комсомольцы завода полу
чили право подписать ра
порт. Они сфотографиро
вались на память с члена
ми партийного бюро.

Год от года растут и ус
ложняются задачи, стоящие 
перед коллективом заво
да, а значит, и перед ком
сомольцами. Заводская мо
лодежь внесла достойный 
вклад в выполнение пла
на 10-й пятилетки, а сейчас 
активно включилась в ре
шение задач нового пяти
летнего плана.

Л. НОВАЯ.

Съезду 
посвящается

Достойно встретили XXVI 
съезд КПСС физкультурни
ки комбината. Мы уже со
общали о большом дости
жении сборной команды 
ДСК — победительнице

для кандидатов в члены 
КПСС событие. На 
встречу с ними пришли 
ветераны нашей партии, 
участники Великой 
Отечественной войны. 
Вот они, гордость пар-

я

а

8

I

* КС У КП-в действии! ияпшш:п

тийной 
комбината: 
Федорович

организации 
Тимофей 

Чекменев,
член КПСС с 1927 го
да, Петр Филиппович 
Бессонов, член КПСС 
с 1943 года, Мария 
Васильевна Узких, член 
КПСС с 1946 года, На
ум Григорьевич Ванш
тейн, член КПСС с 
1940 года, Полина Ва
сильевна Мотовилова, 
член КПСС с 1947 го
да, Александр Петро
вич Козлов, член КПСС 
с 1949 года.

Встречу открыл за
меститель секретаря 
парткома, ветеран вой
ны Павел Андреевич 
Жарихин. Он сообщил 
об успешном выполне
нии коллективом ком
бината социалистиче
ских обязательств в

беспрекословно выпол
нять волю партии, чест
но, с душой выполнять 
любое ее поручение.

— Кандидатский 
стаж станет для вас 
серьезной проверкой 
на партийную зрелость. 
Не сомневаюсь, что все 
вы оправдаете доверие 
своих товарищей. Одна
ко хочу напомнить' вам 
цифры, которые привел 
в своем докладе на 
XXVI съезде КПСС 
Л. И. Брежнев: за пе
риод между съездами 
90 тысяч кандидатов в 
члены КПСС не полу
чили партийных биле
тов, то есть не прошли 
кандидатский стаж. 
Партия, говорим мы, 
это авангард рабочего 
класса. Желаю вам 
быть на высоте звания 
члена Коммунистиче
ской партии Советского 
Союза.

О высокой мораль-
ной ответственности

честь 
КПСС.

Свое

XXVI съезда

слово к моло
дым Наум Григорьевич

коммуниста за свое по
ведение на производст
ве, в обществе, в семье 
хорошо говорила Мария 
Васильевна Узких.

— Горько бывает 
видеть, как безответст-
венность, потакание
собственным слабостям 
приводит человека на

1|ППИППП1111111111№,

Вдвойне больно, когда 
это случается с комму
нистом. Недавно нам 
пришлось обсуждать 
коммуниста Михаила 
Чернова за пьянку. А 
ведь Миша Чернов ког
да-то был лучшим ком
соргом комбината, мы 
его здесь приняли в 
партию. Нет у нас в 
стране «сухого закона», 
но есть закон для всех 
членов партии: чувство
вать ответственность за 
свое поведение и на ра
боте, и в дружеском 
застолье.

Тимофей Федорович 
Чекменев принес на 
встречу с будущими 
коммунистами свои ре
ликвии: личное дело 
кандидата в члены 
КПСС, которое в 1927 
году, после того, как 
приняли в партию, ему 
выдали на руки; ком
сомольский билет два
дцатых годов; пожел
тевшие страницы газе
ты «Кузница команди
ров», выпускать кото
рую ему поручили в ■ 
партийном порядке.

— Я призываю вас, 
друзья мои, жить так, 
чтобы слова у вас не 
расходились с делом. 
Мы не должны быть 
болтунами, если хотим 
быть коммунистами, — 
сказал ветеран партии.

В заключение вете
раны ответили на воп
росы молодых рабочих. 
П. А. Жарихин побла
годарил их за интерес
ную беседу, поздравил 
с открытием XXVI 
съезда КПСС, пожелал 
здоровья и благополу
чия.

Л. КОЗЛОВА.
гати1ап11ни1Н11нн1Н1М11М1нп

первенства обкома проф
союза по зимнему много
борью ГТО, об успехе на 
этих состязаниях лыжников 
комбината, занявших вто
рое место.

И вот снова радостная 
весть. На соревнованиях 
первенства областного со
вета «Труд» по зимнему 
многоборью ГТО (лыжная

гонка, стрельба, подтягива
ние и отжимание), в кото
рых принимали участие 13 
команд, сборная ДСК от
личилась вновь — наши 
спортсмены стали вторыми 
призерами.

В личном зачете по сво
им возрастным группам 
вторые места заняли тре
нер команды комбината

Александр Шестовских 
(СУ-13) и Галина Кириллов
на Беляева (управление 
ДСК).

Достигнутые результаты 
спортсмены ДСК посвяща
ют XXVI съезду нашей род
ной Коммунистической пар
тии. П. ФОНАРЕВ,

инструктор 
физкультуры.

КАЧЕСТВО продукции 
и степень заводской 
готовности изделий— 

два важнейших показателя 
при оценке работы завод
чан. И не случайно, что на 
недавно состоявшемся пар
тийном бюро рассматри
вался вопрос о разработке 
и внедрении комплексной 
системы управления каче
ством.

Разработка КС УКП ве
дется на заводе с 1977 го
да координационно-рабо
чей группой под руковод
ством М. А. Глухова. Бы
ли разработаны планы, в 
которых предусматривались 
объем, конкретный испол
нитель и срок готовности 
темы.

Основным связующим 
звеном системы является 
разработанная «Функцио
нальная схема управления 
качеством продукции», в 
которой предусмотрены 
взаимосвязи функциональ
ных подразделений, дви
жение управляющих воз
действий, информационное 
обеспечение и сама струк
тура системы.

В комплексной системе 
выделены четыре основ
ных направления: анализ 
состояния дел по качест
ву, аттестация продукции,

Качеству изделий - заводскую гарантию
организация работ по обес
печению контроля за функ
ционированием КС УКП и 
разработка и внедрение 
системы бездефектного 
труда.

Сейчас система разра
ботана и введена в дейст
вие. Уже. имеются первые 
результаты. Для ее окон
чательного внедрения не
обходимо провести в жизнь 
комплекс организационно
технических мероприятий: 
оценку и учет качества тру
да каждого исполнителя, 
обеспечить гласность и 
наглядность работ.

Внедрение комплексной 
системы управления каче
ством продукции позволи
ло организовать подготов
ку и аттестацию продукции 
на категорию качества. Так, 
рост выпуска аттестованной 
продукции в 1980 году про
тив уровня 1979 года со
ставил 12 процентов, в том 
числе с государственным 
Знаком качества — 67 про
центов.

Рассматривая весь ком
плекс работ и состояние 
дел на рабочих местах, го

сударственная комиссия в 
декабре прошлого года 
подписала акт внедрения 
КС УКП на нашем заводе. 
Это первый акт внедрения 
системы на заводах ЖБИ 
Главсредуралстроя.

Внедрение нового, как 
известно, не всегда прохо
дит ровно и гладко. Мно
гое еще предстоит сде
лать. В прошлом году за
водской комиссией был ус
тановлен контроль за внед
рением стандартов пред
приятия, введенных в дей
ствие в предыдущие два 
года. Результаты контро
ля оформляются актами. 
Те акты на СТП, требования 
которых не соблюдаются, 
обсуждаются на совещании 
у главного инженера, где 
выясняются причины не
выполнения требований 
СТП и назначаются сроки 
их устранения.

Развертывание работ по 
внедрению КС УКП заста
вило изменить отношения 
к метрологическому обес
печению производства.

Была организована ве
домственная метрологи

ческая служба из трех че
ловек, утверждена долж
ность старшего инженера- 
метролога. Метрологиче
ская служба организует ре
монт и поверку находящих
ся в эксплуатации средств 
измерений в соответствии 
с утвержденными графика
ми, обеспечивает расши
рение внедрения новой 
измерительной техники. 
Вводится право выполне
ния ремонта и поверки ра
бочих средств измерений, 
применяемых на заводе, 
лабораторией КИПиА.

Работа метрологической 
службы регламентирова
на действующими стандар
тами предприятия.

Все это позволило осво
ить новые виды контроля, 
такие как контроль прочно
сти железобетонных изде
лий неразрушающим мето
дом ультразвуковым при
бором, контроль нараста
ния прочности бетона в 

) процессе термообработ
ки изделий в пропарочных 
агрегатах, автоматиче
ский контроль и исполне
ние режима термообработ

ки изделий с применением 
программных регуляторов, 
статистического контроля 
прочности и однородности 
бетона, стендовый конт
роль.

Комплексная система уп
равления качеством про
дукции ввела в действие не 
применяемые ранее на за
воде методы и формы конт
роля качества. Например, 
инспекционный контроль, 
что положительно повлияло 
на качестве продукции.

Материалы инспекцион
ного контроля обсужда
ются на оперативных сове
щаниях. Раз в месяц под 
руководством главного ин
женера завода проводит
ся «день качества».

Вопросы совещания «дня 
качества» и форма его про
ведения регламентированы 
специальным СТП. Внедрен 
операционный контроль, 
контроль качества исполне
ния технологических опе
раций в процессе изготов
ления продукции.

Организован входной 
контроль сырья лаборато

рией завода.
Главным рычагом повы

шения качества является 
моральное и материальное 
стимулирование. На за
воде* разработаны специ
альные технические пара
метры на каждый вид про
дукции с градацией пока
зателей по категориям ка
чества «хорошо» и «удов
летворительно». Для того, 
чтобы правильно устано
вить вклад каждого испол
нителя, на заводе разрабо
таны информационные по
токи обеспечения КС УКП. 
Большое внимание уделяет
ся системе бездефектного 
труда.

Новое внедрено. Сейчас 
нужно всеми имеющимися 
средствами гласности и 
пропаганды обеспечить 
мобилизацию коллектива 
завода на выполнение всех 
требований, регламенти
рованных комплексной си
стемой управления качест
вом. В освоении ее — за
лог будущих успехов за
водчан.

С. СПАССКАЯ.
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* На книжной полке

Познакомьтесь с новинками
Пленум ЦК КПСС, со

стоявшийся 23 июня 1980 г.
(Материалы Пленума ЦК 
КПСС, 23 июня 1980 г. — 
М., Политиздат, 1980, 16 с.), 
заслушал доклад Генераль
ного секретаря ЦК КПСС 
Л. И. Брежнева, в котором 
он дал глубокий анализ со
временной внутренней и 
международной обстанов
ки, указал на основные за
дачи, встающие перед пар

тией и страной в канун 
съезда.

Пленум решил созвать 
очередной, XXVI съезд 
КПСС 23 февраля 1981 го
да. Он определит страте
гию нашего дальнейшего 
движения по пути комму
нистического строительст
ва.

В сборнике Ленин В. И. 
Вопросы строительства со
циализма и коммунизма 

(изд. 2-е, доп. М., Полит
издат, 1980) широко пред
ставлены работы В. И. Ле
нина, где он обосновывает 
закономерность руководя
щей роли Коммунистиче
ской партии как передово
го отряда рабочего класса 
в. строительстве социализ
ма и коммунизма. •

С конкретным опытом 
работы, накопленным за 
годы десятой пятилетки и 

получившим широкое рас
пространение в различных 
отраслях нашего народно
го хозяйства, знакомит кни
га Смирницкого А. А. Пя
тилетка эффективности, пя
тилетка качества (Словарь- 
справочник. М., Политиз
дат, 1979). В ней автор 
объясняет такие значи
тельные экономические ка
тегории и понятия, как эф
фективность производства 
и качество продукции.

Вопросы эффективно
сти производства отраже
ны в книгах, выходящих в 
серии «Резервы эффектив
ности»: Задорожный В. Н. 
Эффект высокой ответст

венности (М., Политиздат, 
1976); Зайцев Г. Г. Глав
ное — производительность 
(М., Политиздат, 1979); Фе
доренко А. И. Новой тех
нике — эффективное ис
пользование (М., Политиз
дат, 1979). В них освещены 
конкретные успехи различ
ных трудовых коллективов 
в десятой пятилетке.

О роли партии в даль
нейшем развитии творче
ских сил рабочего класса, 
обеспечении роста и влия
ния его во всех сферах 
жизни, вы сможете узнать, 
познакомившись с книгой 
Крухмалева А. Е. Рабочий 

класс СССР (М., Политиз
дат, 1978).

С литературой по акту
альным проблемам вну
тренней и внешней полити
ки партии на современном 
этапе общественной жизни 
более подробно знакомит 
Рекомендательный библио
графический указатель; Ма- 
лолетова Н. П. Партия нас 
к коммунизму ведет (М., 
«Книга», 1980).

Литературу, представлен
ную в этом обзоре, вы 
сможете найти в централь
ной библиотеке ОПК ДСК 
и его филиалах.

В. СЕМКЕ, 
старший библиограф.

анввнмвввк'ниишшш мшям ивяави шивимк!1амп1 ишаннш 1атян> навимаик; |пвмвиии <маавмвп< п^^^тниинм— пин . .......   ; цятея

38:36 победили «олим
пийцы» . Организаторы
«веселых стартов» инст
рукторы физкультуры
М. М. Пимкин и В. П. 
Лукоянов.

В этот же день состо
ялся волейбольный матч 
сборной строительных уп
равлений и заводчан. По
бедили строители.

Всего в эти два дня . на

На празднике здоровья

На сцену клуба завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола поднимаются пять 
нарядных девушек. Среди 
них есть лаборантка, конт
ролер ОТК, маляр, бух-' 
галтер и отделочница. Они 
участницы первого этапа 
конкурса «А ну-ка, де
вушки!», который состо
ялся 12 февраля.
Г Вначале предстояло по
знакомить зрителей и жю
ри со своей профессией. 
Контролер ОТК Оля Ко
лесова и лаборантка ЦЗЛ 
Люба Фадеева рассказали 
об этом даже в стихах.

Затем был конкурс по
варов. Девушкам предла
галось приготовить бу
терброды к кофе или чай). 
Проходят считанные ми
нуты—и вот аппетитные 

А ну-ка, девушки!
завтраки уже готовы. 
Бухгалтер из- расчетного 
отдела Таня Мохова при
готовила легкий завтрак, 
который можно захватить 
с собой на работу. Маляр 
из цеха № 9 Галя Чермя- 
нина предложила на суд 
жюри несколько малень
ких бутербродов под на
званием «пыжики».

— Они хороши для 
приема гостей «по-англий
ски», — комментирует 
Галя.

Отлично справилась с 
ролью хозяйки и Оля Ко
лесова, которая набрала 
наибольшее количество 
баллов. .

Затем ведущий Н. Лям- 
цев объявил конкурс па
рикмахеров. По мнению 
жюри, самая элегантная и 
модная прическа «стюар
десса» была сделана ру
ками Оли Колесовой. Де
вушка уверенно шла к 
победе, и каждое выпол
ненное ею задание встре
чалось громкими аплодис
ментами болельщиков. 
«Весенняя рапсодия» — 
так назвала свою приче
ску Таня Мохова. Волосы 
она укладывала при по
мощи фена. Галя Чермя- 
нина сделала прическу 
«Ярославна» и также по
лучила высший балл.

. После конкурса худож
ников девушки показали 

свое умение танцевать. 
Красиво, пластично испол
нила фигурный вальс Га
ля Чермянина, лирично 
выглядел русский танец 
Тани Моховой. А вот Лю
ба Фадеева просто поко
рила весь зал своим рит
мичным танцем «диско», 
исполненным почти на 
профессиональном уров
не. Наградой ей были го
рячие аплодисменты зала 
и высшая оценка жюри.

И вот торжественный 
момент — награждение 
участниц. Победительни
цей признается Оля Ко
лесова, ей повязывают по
четную красную ленту, а 
все девушки награждают
ся грамотами и сувенира
ми.

16 февраля зал клуба 
вновь наполнен заводской 
молодежью, школьниками. 
В этот день здесь прохо
дил второй этап конкурса 
«А ну-ка, девушки!».

Ведущая Н. Коротина 
объявляет имена участ

ниц: Надя Пензуткина, 
мастер цеха № 6, Оля 
Кузьмина, смазчица цеха 
№ 4, Лариса Шмелева, 
электромонтер связи цеха 
№ 12, Оля Косова, аппа
ратчица химводоочистки 
цеха № 16, и Тамара 
Дылдина, сварщица из 
2 цеха.

Как обычно, первый

конкурс — рассказ о сво
ей профессии. Наиболее 
убедительно и интересно 
он1 прозвучал, по мнению 
жюри, у Нади Пензутки- 
ной, эмоционально — у 
Оли Косовой, с юмором— 
у Оли Кузьминой. Все они 
получают по высшему 
баллу. Затем участницам 
раздают куклы, кусочки 
материи, ножницы. Сей
час будет конкурс модель
еров. Времени на «пошив» 
костюма дается 10 минут. 
Кто же победит в этом 
конкурсе? Вот куклы уже 
в нарядах. Жюри прихо
дит к выводу, что самый 
лучший костюм смасте
рила Надежда Пензут- 
кина.

Много улыбок зрителей 
вызвал конкурс пантоми

мы. Участницам разда
ли конверты с заданием. 
Очень артистично изобра
зила работу хирурга во 
время операции Оля Кузь
мина, отлично справи
лась с заданием Надя 
Пензуткина, показав игру 
пианиста, Оля Косова до
стоверно имитировала по
ведение пассажира в пе
реполненном автобусе. 
Особо хочется отметить 
выступление Ларисы 
Шмелевой, которой, со
гласитесь, выпала совсем 
не женская задача — изо
бразить штангиста на тре
нировке. Лариса сделала 
это просто замечательно, 
сумев учесть самые мел
кие детали роли. Тамара 
Дылдина с хорошим чув
ством юмора показала по
ведение беспокойного зри
теля во время концерта.

Победительницей вто
рого этапа конкурса «А 
ну-ка, девушки!» стала 
мастер цеха № 6 Надежда 
Пензуткина.

А впереди третий этап, 
который намечается про
вести 5 марта.

На снимках: участницы 
второго этапа конкурса 
«А ну-ка, девушки!»; об
ладательница ленты побе
дителя Надежда Пензут
кина.

Л. КУРИНАЯ.

* Спортивная

жизнь ДСК
Прошедшие суббота и 

воскресенье были поисти
не большим спортивным 
праздником для всех кол
лективов домостроитель
ного комбината.

В лесопарке завода бы
ли проведены массовые 
старты на 3 км (женщи
ны), 5 км (мужчины). Пер
вое место (самая высокая 
массовость) занял коллек
тив ОТК завода. Полови
на тружеников отдела 
встала в этот день на лы
жи. Заслуга в этом не 
только руководителей от
дела, но и старшего ин
структора физкультуры 
В. Н. Тупицына.

Немало волнений при
несла и лыжная эстафета 
«четырехугольников». В 
трудной борьбе выиграли 
спортсмены СУ-20, на вто
рое и третье места вышли 
лыжники управления ДСК 
и завода КПД.

Воскресный день был 
еще интереснее и напря
женнее. Он открылся «ве
селыми стартами» команд 
«Искорка» (завод ЖБИ) 
и «Олимп» (микрорайон 
общежитий). Со счетом

27 февраля. Устный 
дневник съезда. Большой 
зал, начало в 20 час.

28 февраля. Для моло
дежи — дискотека «Пес
ни' мира и борьбы». Ма
лый зал, начало в 19 час.

ОТЧЕТ САМОДЕЯТЕЛЬНЫХ АРТИСТОВ
22 февраля во Дворце 

культуры им. А. М. Горь
кого состоялся отчетный 
концерт колл е к т и в о в 
художественной самодея
тельности, посвященный 
XXVI съезду КПСС.

Праздничный концерт 
открыл вновь образован
ный коллектив агитбрига
ды. Программа специаль
но была подготовлена к 
великому событию в жиз
ни нашей страны — XXVI 
съезду КПСС. Руководи
тель коллектива С. Н. 
Зайцев подготовил сце
нарий «Мы строим». Уча
стники коллектива рас
сказали о жизни и делах 
ветеранов и молодежи, 
славили победителей соц
соревнований и предсъез
довской вахты, покрити
ковали недостатки, кото
рые у нас еще имеются.

Программу концерта 
продолжил танцевальный 
коллектив «Девчата», ко
торый также порадовал

1 марта. «Я — гражда
нин Советского Союза». 
Торжественное вручение 
паспортов. Малый зал, 
начало в 10 час.

2 марта. Для старше
классников подшефной 
школы № 47 — лекция 
«XXVI съезд о внеш
неполитической деятель- 
сти партии». Начало в 15 
час.

3 марта. Для молодых 
строителей — кинолекто
рий «И помнит мир спа
сенный». Тема: «ГГесни, 
зовущие к победе». Об
щежитие № 2, начало в 

нас новой программой, 
красивыми костюмами и 
своим исполнительским 
ростом. По направлению и 
поиску коллектив разно
образен. Здесь мы видим 
и народные, и классиче
ские номера. Отрадно, что 
в этом коллективе появи
лись юноши. Зрителям 
очень понравился танец 
«Вальс Штрауса» в ис
полнении Елены Мушта- 
финой и Георгия Каплен- 
ко. 12 юношей готовят ук
раинский танец. Думаю, 
что в следующем концер
те мы увидим и этот но
мер.

Хочется отметить твор
ческий рост ансамбля 
бального танца, програм
ма которого все усложня
ется. Два танца показал 
нам этот коллектив: со
вершенно разные по ха
рактеру, по жанру и тем
пераменту. «Веселая кад
риль» и кубинский танец 
«Ча-ча-ча». Костюмы, в 

старты вышло около двух
сот тружеников комби
ната.

Е. ПРИНЦ, 
тренер по фигурному 

катанию ДСК.
НА СНИМКЕ: момент 

лыжной эстафеты «четы
рехугольников» — пред
ставители стройуправле
ния № 20 на лыжне.

Фото В. Калимасова.

20 час.
4 марта. Для строите

лей СУ-1 — из цикла 
«Образ жизни — совет
ский». Лекция «В челове
ке все должно быть пре
красно». Начало в 11 час. 
30 мин.

Клуб коллекционеров. 
Малый зал, начало в 17 
час.

5 марта. Для строите
лей СУ-7 — из цикла 
«Образ жизни — совет
ский». Лекция «Роль 
женщины в общественной 
жизни». Начало в 11 час. 
30 мин.

которых выступал ан
самбль, были отмечены 
хорошим вкусом. Руково
дит этим коллективом 
Л. Т. Туровская. Хочется 
от всего сердца поздра
вить ее с успехом и по
желать ансамблю дальней
шего творческого поиска.

Завершал нашу про
грамму вокально-инстру
ментальный ансамбль. 
Этот коллектив образовал
ся в начале нынешнего 
сёзона, его отличает свое
образие, поиск своего 
творческого лица. В от
четном концерте ансамбль 
показал большую про
грамму, заявил о своей 
состоятельности. В его ре
пертуаре советские и за
рубежные песни, произве
дения, авторами которых 
являются сами участники.

В. ГРАЧЕВ, 
художественный 

руководитель 
Дворца культуры 

им. Горького.
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